



Kagawa Landscape Gardening
Association

香川県造園協会

GREEN COMMUNITY

2023 | 新春号 | No.89

発行 香川県造園協会 〒761-8026 香川県高松市鬼無町鬼無741-1 TEL 087-881-0771 FAX 087-881-0773 創刊 昭和61年10月1日

謹 賀 新 年

明けましておめでとうございます。
香川県造園協会の皆様方には、日々から、造園工事の経営改善に関する調査研究、自然保護や造園緑化に関する啓発、広報活動などに積極的に取り組み、造園業の発展と緑化の推進に多大のご貢献をされており、深く敬意と感謝の意を表します。

さて、現在、香川県は、人口減少や少子高齢化の進行、大規模自然災害のおそれの高まりに加えて、新型コロナウイルス対策や物価高騰など、山積する課題に直面しています。

このようなか、県政には、県民の安全な暮らしを守り、県経済を発展させ、次の世代に繋げることが求められています。そのため、「大事なものをする」、「新しいものを作る」、「誰一人取り残さない」という三つの理念のもと、「人生百年時代のフロンティア県」の実現を目指して、県民本位、県民目線の政策を進めてまいります。

特に、自然環境の保全やみどりの創出などに関する分野では、「香川県みどりの基本計画」に基づき、「みんなで育て、活かす、みどり豊かな暮らしの創造」を推進しており、皆様方には、今後とも、公園緑地や道路、学校等の緑化の推進等を通じて、身近なみどりの整備・管理に、一層のお力添えをいただきますようお願いいたします。

新しい年を迎える、香川県造園協会のまますますのご発展と、皆様方のご健勝、ご多幸を心からお祈りいたします。



香川県知事
池田豊人

新年のご挨拶



香川県造園協会
会長 植原成典

新年明けましておめでとうございます。
昨年は、9月に池田新知事が就任されました。その豊富な経験により、これらの魅力あふれる香川県の発展に大いにご尽力されることと期待しております。

新型コロナにより社会環境が急激に変化する中、子どもから高齢者まで多くの方が、密を避け身近な公園や緑地で楽しく快適に過ごす姿を見て、緑のオープンスペースが癒しや憩い・健康保持という大切な機能を持つことを改めて認識しました。公園や街路等の整備や維持管理などは、我々造園業者の本来の業務ですが、景観や環境をはじめとする様々な樹木の使命を十分に發揮できるよう、これまで築いてきた造園力を駆使し、今後一層努力してその役割を全うして行こうと思います。

そのため人の資本が重要になりますが、業界を取り巻く環境は、技能労働者の高齢化や若年入職者の減少等、依然として厳しい状況が続いている。当協会としては、課題解決に向け今後若手を中心としたIT技術導入によるデジタル化など、業務効率化や労働環境改善を進め人材確保を図っていきたいと考えています。

更に、地元香川県のためのグリーンインフラの推進や社会貢献にも積極的に取り組んでいきたいと考えておりますので、皆様のご指導、ご協力をお願い申し上げます。